

Grillplatz in Nessenreben saniert

Es war zuletzt ein trauriger Ort: wilde Brennstellen, herausgerissene Bänke und eine marode Grillhütte. Doch Dank einer großzügigen Spende der Bürgerstiftung Weingarten in Höhe von 5.000 Euro ist das beliebte Ausflugsziel in Nessenreben nun ein einladender Ort.



Der beliebte Grillplatz in Nessenreben wurde saniert. Bürgerstiftungsvorstand Dieter Rummler (2.v.l.) übergab ihn der Öffentlichkeit und an den Vertreter der Stadt, Paul Schorner (2.v.r.)

laden nun die Besucher ein. Dazu eine Grillhütte mit saniertem Dach und ein neuer Sandhaufen, der den Spielplatz komplettiert. Dass von dem sozialen Projekt alle Bürger profitieren und das Geld gut angelegt sei, darüber sei man sich bei der Bürgerstiftung schnell einig gewesen. In Vertretung des Oberbürgermeisters Markus Ewald bedankte sich Paul Schorner, Leiter des Baubetriebshofes, bei der Übergabe bei der Bürgerstiftung Weingarten, die die Aufwertung des Ausflugsziels möglich machte. Bei der Sanierung wurde auf eine naturnahe Umsetzung geachtet: etwa massive Eiche für die Holzbänke, die fest im Boden verankert sind oder Baumstämme für den Sandkasten.

Bürgerstiftung Weingarten,
Abt-Hyllerstraße 5, Weingarten,
Tel. 0751 / 764 28 20, E-Mail:
info@buergerstiftung-weingarten.de,
www.buergerstiftung-weingarten.de

Der Bauhof setzte die Maßnahme rechtzeitig zu den Ferien um: Vier Grillstellen mit Betonringen, umgeben von Bänken,

Text: Margret Welsch /
Britta Zimmermann
Bild: Margret Welsch